

La FAO met en exergue la volonté de Cuba pour la préservation des sols



Las Tunas, 1^{er} avril (RHC- PL)- Le représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, Théodore Friedrich, a mis en exergue la volonté politique de notre pays pour encourager des pratiques productives sans dégrader les sols.

Durant une visite à l'Université Vladimir Ilich Lenin, de la province de Las Tunas, dans l'est du pays où il a été invité à donner une conférence sur les tendances mondiales pour la protection des sols, Théodore Friedrich a souligné que la nation caribéenne introduit dans ses politiques de développement agro productif, l'agriculture de conservation.

Le fonctionnaire a ajouté que la FAO apprécie l'intérêt des institutions gouvernementales cubaines pour la durabilité en matière de production d'aliments. Il a mis en exergue le soutien aux centres de recherche et aux universités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51176-la-fao-met-en-exergue-la-volonte-de-cuba-pour-la-preservation-des-sols>



Radio Habana Cuba